

Marche à suivre pour consulter sa présence aux cours et éditer ses attestations (espace membre)

Informations

Les sessions sont clôturées par le secrétariat suite à la réception des listes de présence. Votre participation est établie sur la base des signatures relevées sur ces feuilles de présence et permet un récapitulatif des enseignements suivis. Dès lors, vous pouvez vérifier votre participation aux cours en allant dans votre espace membre FACIL, sous *mes inscriptions*. Cette démarche vous permettra une comptabilisation personnelle de vos crédits déjà obtenus, avant le décompte final qui apparaîtra sur votre attestation.

Depuis cette année, les attestations ne seront plus envoyées par courrier postal, mais seront disponibles et téléchargeables dans chaque profil (dans le courant de l'automne). Dès que l'attestation est disponible dans *l'espace membre*, un courriel individuel est envoyé à la personne pour l'en informer. Cette attestation sert à valider les crédits obtenus pour le certificat FMH. Pour des raisons de sécurité, un code personnel d'identification et d'authentification a été intégré à chaque attestation.

Pour information, 1 crédit correspond à un cours de 45 minutes (directive FMH), soit 2 crédits par session Cepuspp (14h15 à 15h45 = 2 crédits / 16h15-17h45= 2 crédits).

Consulter votre participation aux cours Cepuspp

1. Se connecter au portail FACIL (www.cepuspp.ch) avec votre identifiant et mot de passe et cliquer sur « Espace membre ».

The screenshot shows the user interface of the FACIL portal. On the left, a dark sidebar contains a menu with the following items: Accueil, Notre offre de formation, Espace membre (highlighted with a red box), Mon profil, Inscription à un curriculum, M'affilier à une institution, Charte de confidentialité, and Aide. The main content area is titled 'Espace membre de' and includes several sections: 'Mes évaluations' with a list of courses and their status; 'Mes attestations' showing an attestation for the 2015-2016 academic year; 'Mes inscriptions à des cursus' with a table showing the user's enrollment in the 2015-2016 curriculum; 'Mes inscriptions (cours avec dates)' with a table of specific course sessions; 'Infos générales' showing the user's last connection; 'Mes groupes' showing the user's membership in a group; 'Mes curriculums' showing the user's enrollment in a curriculum; and 'Mes institutions' showing the user's affiliation with CEPUSPP.

Cours	Session	Status
2015-16 - 1ère année - Module 6 - Troubles anxieux et de l'humeur, clinique et thérapeutique, aspects neuroscientifiques		✓
2015-16 - 1ère année - Module 7 - Psychopharmacologie générale et clinique		✓
2015-16 - 1ère année - Module 8 - Troubles de la personnalité, troubles du comportement alimentaire		✓
2015-16 Conf. 4 - Pr Manuel Bouvard Prof. Universités, Chef de Service, Pôle de psy. uni. enfant & ado., Institut Neurosciences cognitives & intégratives d'Aquitaine Centre hospi. Ch. Perrens Bordeaux		✓
2015-16 Conf. 6 : Pr Gerhard Gründer, MD, Professor of Psychiatry, Vice Chair, Department of Psychiatry, Psychotherapy and Psychosomatics, RWTH Aachen University, Germany	2016-10-06 16:30:00	✓

2. Descendre sur « Mes inscriptions (cours avec dates) » :

Cours	Session				
2014-15 - Conf. 6 : Professeur Alexandre Dayer, Département de Psychiatrie et Département des neurosciences fondamentales des Hôpitaux universitaires de Genève	2015-10-01 16:30:00	✓	🌐		
2014-15 - 1ère année - Module 7 - Psychopharmacologie générale et clinique	2015-06-25 14:15:00	✓	✓		
2014-15 - 1ère année - Module 7 - Psychopharmacologie générale et clinique	2015-06-18 16:15:00	✓	✓	📄	
2014-15 - 1ère année - Module 7 - Psychopharmacologie générale et clinique	2015-06-18 14:15:00	✓	!	📄	
2014-15 - 18ème journée de recherche des Départements de Psychiatrie de Lausanne & Genève	2015-06-11 13:30:00	✓	🌐		
2014-15 - 1ère année - Module 6 - Troubles anxieux et de l'humeur, clinique et thérapeutique, aspects neuroscientifiques	2015-06-04 16:15:00	✓	✓	📄	

Diagramme illustrant les colonnes du tableau :

- 1 : Le descriptif du cours
- 2 : La date et l'heure du début de la session
- 3 : L'inscription à la session est validée (✓)
- 4 : Votre présence a été validée (✓) ou vous n'étiez pas présent à cette session (!)
- 5 : Les présentations Powerpoint disponibles et téléchargeables (📄)

Les colonnes correspondent aux indications suivantes :

Colonne 1 : Le descriptif du cours

Colonne 2 : La date et l'heure du début de la session (1^e session : 14h15 ; 2^e session : 16h30)

Colonne 3 : ✓ l'inscription à la session est validée

Colonne 4 : ✓ = votre présence a été validée

! = vous n'étiez pas présent à cette session

🌐 = votre participation n'a pas encore été validée
(certains enseignants n'envoient leur liste que tardivement)

Colonne 5 : Les présentations Powerpoint disponibles et téléchargeables
(cf. Marche à suivre pour télécharger les supports de cours)

3. Télécharger l'attestation en cliquant sur l'icône PDF



Espace membre de

Mes évaluations

Cours	
2015-16 - 1ère année - Module 6 - Troubles anxieux et de l'humeur, clinique et thérapeutique, aspects neuroscientifiques	
2015-16 - 1ère année - Module 7 - Psychopharmacologie générale et clinique	
2015-16 - 1ère année - Module 8 - Troubles de la personnalité, troubles du comportement alimentaire	
2015-16 Conf. 4 : Pr Manuel Bouvard Prof. Universités, Chef de Service, Pôle de psy. uni. enfant & ado., Institut Neurosciences cognitives & intégratives d'Aquitaine Centre hospi. Ch. Perrens Bordeaux	

Mes attestations

Attestation	
Attestation pour CEPUSPP - 1ère année - 2015-2016, 2e semestre	

Mes inscriptions à des cursus

Cursus	
CEPUSPP - 1ère année - 2015-2016 (2e semestre)	

Voir le planning

Mes inscriptions (cours avec dates)

Cours	Session	
2015-16 Conf. 6 : Pr Gerhard Gründer, MD, Professor of Psychiatry, Vice Chair, Department of Psychiatry, Psychotherapy and Psychosomatics, RWTH Aachen University, Germany	2016-10-06 16:30:00	

Infos générales

Dernière connexion

01.01.1970, 00h59

Mes groupes

Ci-dessous, les groupes d'utilisateurs auxquels j'appartiens.

Membre
Participant

Mes curriculums

[Inscrire à un curriculum](#)

Mes institutions

Cette section indique les institutions auxquelles je suis affilié.

Nom	Statut
CEPUSPP	Complet